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Abstract   I 

 

 

Abstract  

In dieser Bachelorarbeit wird Brandmanagement und Corporate Social Responsibility am Bei-

spiel des Automobilherstellers BMW thematisiert. Das Ziel ist es, Entwicklungstrends der 

Nachhaltigkeitsberichte des Unternehmens aus den Jahren 2014 und 2019 zu analysieren und 

zu vergleichen. Um die Implementierung von Nachhaltigkeit in das Brandmanagement und die 

Unternehmensphilosophie bewerten zu können, werden Ziele und Maßnahmen ausgewertet. 

Die Forschungsfrage wird mittels einer qualitativen Forschung und einem deduktiven Vorge-

hen beantwortet. Gewonnene Erkenntnisse bezüglich Nachhaltigkeit in der Automobilindustrie 

zeigen auf, dass Brandmanagement sich an gesellschaftliche, ökonomische und ökologische 

Aspekte ausrichten muss. Wissenschaftlich relevante Quellen, sowie Nachhaltigkeitsberichte 

und wesentliche Sekundärliteratur werden zur ganzheitlichen Betrachtung der Thematik ver-

wendet. Es kann die erfolgreiche Weiterentwicklung der BMW Group an aktuelle Trends fest-

gestellt werden und mithilfe von zentralen Aspekten, wie der Elektromobilität und der Redu-

zierung von CO2-Emissionen, die weitestgehende Verbesserung von Nachhaltigkeit im Ver-

gleich zu 2014 bei der BMW Group erkannt werden. 

 

This bachelor thesis deals with brandmanagement and corporate social responsibility using the 

automobile manufacturer BMW as an example. The goal is to analyze and compare develop-

ment trends in the company's sustainability reports from 2014 and 2019. In order to evaluate 

the implementation of sustainability in brandmanagement and corporate philosophy, goals and 

measures are identified. The research question is answered by applying qualitative research and 

a deductive approach. Gained insights regarding sustainability in the automotive industry show 

that brandmanagement has to be oriented towards social, economic and ecological aspects. Sci-

entifically relevant sources, as well as sustainability reports and essential secondary literature 

are used for a holistic view of the topic. The successful further development of the BMW Group 

in line with current trends can be determined and with the help of central aspects such as electric 

mobility and the reduction of CO2-emissions, a largely improvement in sustainability compared 

to 2014 can be identified at the BMW Group. 

 

  


